

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **28 (1936)**

Heft 2

PDF erstellt am: **15.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Revue syndicale suisse

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

28^{me} année

Février 1936

N° 2

Romain Rolland.

Romain Rolland est entré, le 29 janvier 1936, dans sa 70^e année. Il a été fêté de toutes parts en tant qu'écrivain, poète, et par nombre d'amis, tout simplement en sa qualité d'homme.

Toutefois, combien parmi ceux qui l'ont félicité en tant qu'écrivain, le comprennent-ils en réalité? Combien d'entre eux ne sont pas seulement disposés à le lire, mais encore à agir conformément à ses principes? Combien ont le courage de supporter les conséquences de cette ligne de conduite au prix que Romain Rolland a dû les payer: la haine, la calomnie et l'abandon?

Romain Rolland s'adresse au cœur plutôt qu'à la raison. Mais, sa loyauté, sa persévérance et surtout son amour du prochain et de l'humanité entière sont les forces d'où jaillit le renouvellement de la société. C'est pourquoi il est un révolutionnaire dans toute l'acception du mot. Son œuvre est un grand bienfait pour les faibles et les opprimés.

*

Deux citations tirées de Jean-Christophe, l'une de ses plus grandes œuvres:

Chaque travail,, qu'il soit bon ou médiocre, doit être rémunéré, non au prix de sa valeur réelle (Qui en est le juge infail-lible?) mais des besoins légitimes et normaux des travailleurs. »

*

« Tout homme qui possède plus qu'il n'est nécessaire à sa vie, à la vie des siens, et au développement normal de son intelligence, est un voleur. Ce qu'il a en trop, d'autres l'ont en moins. »